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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．青少年交換学生挨拶

	 　　　　　　　　　……山口　柚
ゆ

実
み

	さん

	 10．お祝い

	 （誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 11．幹事報告

	 12．出席報告

	 13．委員会報告

	 14．ニコニコボックス報告

	 15．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／14）……

	 　　休　会（クラブ定款第８条第１節（c））

	 　（８／21）……卓話

	 　　講師　刈谷警察署署長　風井　伸夫	様

（紹介者　丹羽　克誌	会員）

２．クラブフォーラム………〈会員増強委員会〉

　13：00	 卓話　「会員増強の現状」

	 講師　クラブ会員増強委員会

	 　　　　委員長　小澤　陽一	会員

	 　　　地区会員増強委員会

	 　　　　委　員　水越　彌生	会員

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30　19．散　会

ゲ ス ト

青少年交換学生　山口　柚実	さん

出 席

会員総数　92名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　82名

欠　席　13名　　出席率　82.92％

前々回（７／24）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）本日、メールボックスに、ロータリー財団の確定

申告用寄附金領収証を配布させて頂きました。ご確

認をお願い致します。

２）本日、例会終了後に事務局にて第２回理事会を行

ないます。関係の会員はご出席をお願い致します。

３）理事会終了後に事務局にて第１回中長期計画委員

会を行ないます。関係の会員はご出席をお願い致し

ます。

委 員 会 報 告

●社会奉仕委員会

１）2760地区神野ガバナーより、九州北部豪雨お見舞

い金の寄付の依頼がありました。皆様のご協力をお

願いします。

会 長 あ い さ つ

人体に ICチップ
吉原　孝彦

　先週、アメリカの会社で社員に

ICチップを埋め込むというセン

セーショナルなニュースがありまし

た。85名の従業員のうち希望制で41

名が埋め込んだそうです。会社のド

アを開けたり、電子機器を作動させ
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たり、社内の買い物が出来るそうです。私たちが IC付

社員証とTOICAを同時に体内に持っているようなもの

です。

　ICチップ自体はこれまでにも家畜の耳への ICタグを

含めてペットとかにも使用されています。個体識別、飼

い主発見、健康管理に使われています。

　埋込ではありませんが、スマートウォッチ等ウェアラ

ブルな IC機器を持っている人も少なくありません。

　ICチップは約12mmのガラスのカプセルに小さな IC

とアンテナが入っていて、手の甲に埋め込みます。

　大きな可能性としては、個人の認証のために持ち歩い

ている銀行カードや運転免許証などを持ち歩かずに全て

デジタルで個人認証が出来るようになる、と考えられて

います。つまり埋め込んだチップで、レストランの支払

いから電車への乗車、コレステロール値の管理、会社の

出入りまでもが出来ます。GPS機能を付けると徘徊老

人の認識とか、迷子もすぐに親が見つかります。

　本当に良いことだけでしょうか。最終的に一人ひとり

の行動が監視され、またサービスなどもコントロールす

ることで従属的な人間を作る、つまり国民全体へ知らな

いうちでの洗脳に繋がらないか心配です。

青少年交換学生挨拶

　みなさん、こんにちは。このたび、刈谷ロータリーの

みなさんにスポンサーしていただき、カナダのフリンフ

ロンというところに派遣されます、山口柚実と申します。

　今日は、出発前最後のお話の機会ということで、候補

生としての一年についてと、派遣生としてこの一年の抱

負をお話したいと思います。

　私が海外への長期留学をしようと思ったきっかけは姉

の存在がとても大きいです。姉は高校のときに一ヵ月、

大学で三ヵ月程、短期の留学をしていて、小学生だった

私は、なんとなくそんな姉にあこがれていました。実際

に留学すると決めたのは、中学三年の三学期に伯母に

「やってみる？」と聞かれたのがきっかけでした。去年

の七月に試験があって、八月からのオリエンテーション

は自分と同じ心持ちの九人の候補生の他にも、一年間経

験したローテックスや、日本に来ていたインバウンドの

みなさんのおかげで、楽しくあっという間の一年でした。

　私が派遣される、カナダのフリンフロンという街は、

人口が五千人程の街で鉱業や林業、狩猟などがさかんな

街です。街のいたるところに琵琶湖級の湖があり、街の

みなさんは釣りをしたり、湖で泳いだり、最近は水上ス

キーも体験できるそうです。

　私はそんな街での一年間を、積極的な一年にしたいと

思っています。積極的というのは自分発信でいたいとい

うことです。会話も積極的にホストマザーやクラスメイ

トに話しかけたり、自分からすすんで色んなことを体験

してみたいです。

　この刈谷ロータリーから留学したたくさんの先輩方に

つづけるよう、精一杯努力してまいりますので、一年間

よろしくお願い致します。

青少年交換学生　山口　柚実	さん

還 暦 の お 祝 い

田中　正之	会員

鈴木文三郎	会員

お 祝 い

８月の会員の誕生日…加藤英二、今村順、市川裕大、田

中正之、鈴木文三郎会員

配偶者の誕生日…小林久美子（祥浩）、室殿陽子（豊）

都築八月（浩介）、神谷美保（強）、池田理恵（直樹）、

近藤留美子（洋一）丹羽朋恵（克誌）、寺田晃子（博正）

様

８月度結婚記念日…關淳之会員

８月度入会記念日…室殿豊、内藤昇、堀田昌義、河内利

夫、田中正之、山本善明、菊地康英、小河俊文会員
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クラブフォーラム

卓話　「会員増強の現状」
クラブ会員増強委員会委員長

　小澤　陽一	会員

地区会員増強委員会委員

　水越　彌生	会員

　会員増強委員会の小澤陽一です。本日は出向者の水越

彌生会員と私で活動内容をご紹介します。

　刈谷ロータリーの現状は会員数92名で、交代会員の方

が今後若干入会される予定です。人数的にはかなり充足

されていますが、女性会員は６名と少なく、課題となっ

ています。

　先月7月21日名古屋国際センターにて地区会員増強セ

ミナーが開催されました。東京恵比寿RCガバナーエレ

クト服部陽子氏によるテーマ「ロータリーの多様性と会

員増強について」の講演と２クラブによる「会員増強の

成功事例」発表がありました。

「ロータリーの多様性と会員増強」

★世界の会員数は1905年創立され1996年には120万人と

なり、現在2017年123万３千人です。

★ロータリークラブ会員拡大の成功を支えたものは

①ロータリークラブは世界のどんなクラブとも違う素

晴らしいものと心から信じていたこと②一業種一会員

制という制度を守ったこと（現在はその縛りは緩めら

れております）③相互扶助から社会貢献へ視野を広げ

たことが挙げられます。

★日本の会員数

1997年13万４千人で世界の会員数の一割強を占めてい

たのですが残念なことに2000年には12万人、現在2017

年８万７千人と全盛期より30％減となっております。

★ではこれからの会員増強はどのようにしたらよいので

しょうか？

Ⅰ個性あるクラブ作り（地域定着型・国際奉仕型・伝統

的正統型・IT活用型など特色あるクラブを目指す）

Ⅱ会員構成について年齢のバランス・男女会員のバラン

スの良いクラブ作り

「会員増強の成功事例」

◎名古屋守山RC

戦略委員会TEAM50ストラテジー６（目標50人・６

大戦略）を発足しました。その結果会員34名のところ

６月末に39名となりもうすぐ３名入会予定です。

◎渥美RC

社会貢献（河津桜300本の植樹と菜の花を植え桜祭り

開催）と国際奉仕（タイの小学校に奨学金を贈ること・

田原中学の生徒の協力で中古のランドセルを110個寄

付）の２本立てを全員参加で取り組みました。

その結果31名が37名となり会員増強が出来たと思いま

す。

第 ２ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　題

１．８・９月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新入会員について

	 	 〈幹　事〉

３．第５回ワールドフード＋ふれ愛フェスタについて

	 	 〈社会奉仕委員長〉

４．第65回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会協賛に

ついて

	 〈社会奉仕委員長〉

５．第11回刈谷音楽協会演奏会後援名義使用について	

	 	 〈社会奉仕委員長〉

６．東日本大震災教育復興支援ボランティアへの支援

について

	 〈幹　事〉

７．地区大会について

	 	 〈幹　事〉

８．事務局夏期休暇中の緊急連絡先について

	 	 〈幹　事〉

９．その他

Ⅲ　会場監督の所見


